



# みやかわ

会津美里町立宮川小学校  
2020年度学校だよりNo.17  
令和2年11月30日

## 個別懇談週間



今週は、個別懇談週間となっています。ご多用の中ご協力いただきありがとうございます。

新型コロナの影響で授業参観等ができず、学校での様子を見ていただくことがなかなかできないところではあります。少しでも学校での子どもたちの様子をこの機会にお伝えすることができればと思います。短い時間ではありますが、各担任から学校での様子をお話しますので、今後の参考にさせていただければと思います。

なお、寒くなってきておりますので、防寒に努めていただければと思います。待合室は図書室となっています。

## 冬期間のすごしかた

12月に入り、冬本番となってきました。積雪地帯の本町では、冬場の児童の生活について様々な場で指導をしています。

- ★ 初雪がふったら、もう自転車は乗らない。  
(次の交通教室が終わるまでは乗らない)
- ★ 日が短くなるので夕方4時までには家に帰り着く
- ★ 屋根の下を通るときは、雪崩に気をつける
- ★ 除雪で道路が狭くなるので、気をつけて端を歩く
- ★ 火事が増える時期なので、暖房器具の回りでは遊ばない

このようなところが、冬期間特に注意が必要なところです。命に関わることもたくさんありますので、是非ご家庭でもご指導ください。

先日、全校朝会で火災予防について話をしました。暖房器具の回りに洗濯物を干していないか聞いてみたところ、かなりの子が手を挙げました。確かに乾きが早く、便利なのですが、危険性は高いのは事実です。

学校では、避難訓練ですぐに避難する練習をしている子どもたちですが、各家庭では避難する練習はしていません。

特に、煙にまかれてしまうと、子どもたちもパニックになります。予防することはもちろんですが、いざという時のために練習してみることも必要だと思います。確認だけでもいいので、ぜひ話題にしてみてください。



ついでですか家庭用火災報知器

## 高田中学校区授業公開

11月19日（木）に高田中学校区の授業公開を行いました。高田小、高田中、こども園きぼうの先生方だけでなく、本郷地区、新鶴地区からも先生方がおいでになって、1年生の授業と6年生の授業を見ていただきました。

本来であれば、その後に授業についての話し合いや中学校区での共通実践事項についての話し合いがもたれるわけですが、新型コロナ予防のために授業のみの参観となりました。

1年生は、こども園の先生に久しぶりにあえて、ニコニコ顔でした。

逆に、6年生は中学校の先生の視線を浴びて、どこか緊張気味でした。



## よい歯の教室

11月25日（水）に1・2年生で「よい歯の教室」を行いました。

1学期に予定していたのですが、これもコロナの関係で時期をずらして、2学期になりました。講師として歯科衛生士さんに来ていただきました。

とてもわかりやすく子どもたちに教えてくれました。どうしてむし歯になるのか。それを予防するのは歯磨きと言うことで、子どもの歯に合わせた歯磨きの指導をしていただきました。

乳歯の子どもたちの歯並びは、でこぼこしているので普通にみがいても磨き残しが多いのだそうです。ですからいろいろな方向から磨かなくてははいけません。ところが、子どもたちはワンパターンでみがくので、むし歯になりやすいということになります。もっと小さい頃は、お父さんやお母さんが仕上げ磨きをしてあげたと思います。実は、これは、違った方向から磨いてあげることにつながっています。

3学期には3・4年生を対象にやっていただくことになっています。

